

**PENGARUH RASIO KEUANGAN UNTUK MEMPREDIKSI  
KONDISI *FINANCIAL DISTRESS* PADA PERUSAHAAN  
MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI DASAR, BARANG, DAN  
KONSUMSI YANG *GO PUBLIC* DI BURSA EFEK INDONESIA  
(Studi kasus pada periode 2010-2013)**

**SKRIPSI**

**Diajukan untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam  
Memperoleh gelar Sarjana Akuntansi (SA)  
Departemen Akuntansi  
Program Studi Akuntansi**



**oleh**

**AMRI BASIT PRABOWO  
NIM: 040913100**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS AIRLANGGA  
SURABAYA  
2015**

SKRIPSI

PENGARUH RASIO KEUANGAN UNTUK MEMPREDIKSI  
KONDISI *FINANCIAL DISTRESS* PADA PERUSAHAAN  
MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI DASAR, BARANG, DAN  
KONSUMSI YANG *GO PUBLIC* DI BURSA EFEK INDONESIA

(Studi kasus pada periode 2010-2013)

Diajukan oleh  
AMRI BASIT PRABOWO  
NIM : 040913100

Telah disetujui dan diterima dengan baik oleh

Dosen pembimbing,



Erina Sudaryati, SE., M.Si., Ak., CMA

Tanggal 14/8-2015

Ketua Program Studi,



Drs. Agus Widodo M., M.Si., Ak., CA., CMA.

14/8-2015

Tanggal.....

## PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Amri Basit Prabowo 040913100), menyatakan bahwa :

1. Skripsi ini adalah asli dan benar-benar hasil karya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatas namakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (*plagiarism*) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik baik di Universitas Airlangga, maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam Skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 30 Juni 2015

Amri Basit Prabowo  
NIM: 040913100



## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Alhamdulillah atas segala nikmat iman, islam, kesempatan, dan kekuatan yang telah diberikan oleh Allah SWT sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh rasio keuangan untuk memprediksi kondisi *financial distress* pada perusahaan manufaktur sektor industri dasar, barang, dan konsumsi yang *go public* di Bursa Efek Indonesia (studi kasus pada 2010-2013)”.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. Muslich Anshori, S.E., M.Sc., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya atas kesempatan yang diberikan untuk mengikuti pendidikan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
2. Drs. Agus Widodo M., M.Si., Ak., CMA. selaku Ketua Program Studi Akuntansi yang telah membimbing saya selama mengikuti pendidikan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya.
3. Erina Sudaryati, SE., M.Si., Ak., CMA. selaku dosen pembimbing yang senantiasa memberikan saran, bimbingan, dan dukungan moril hingga terselesaikannya skripsi ini.
4. Dosen-dosen penguji skripsi (Dr. Sedianingsih, SE, M.Si., Ak., CMA, CA; Drs. Agus Widodo M., M.Si., Ak., CMA, CA; Amalia Rizki, SE. M.Si. Ak., CA; Khusnul Prasetyo, SE, MM, Ak., CMA, CA.) atas masukan yang bermanfaat yang dapat menyempurnakan skripsi ini.

5. Staf pengajar, Bapak/Ibu dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga atas wawasan keilmuan selama mengikuti pendidikan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya.
6. Keluarga tercinta, kedua orang tua Bapak Ir. Sutarto, dan Ibu Peni Widiantari yang mendoakan, menasehati, dan memotivasi dari awal semester sampai terselesaikannya studi ini.
7. Rizky Drivina Jayengsari yang selalu mendukung disaat suka dan duka, serta teman-teman S1 Akuntansi Universitas Airlangga angkatan tahun 2009 yang tidak bisa saya sebutkan satu-satu, terima kasih sudah mendorong dan memotivasi penulis untuk segera menyelesaikan penelitian.

Semoga Allah SWT senantiasa memberikan karunia, limpahan rahmat, dan hidayah-Nya kepada penulis dan pihak-pihak yang disebutkan. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan pihak-pihak yang bersangkutan.